

Viernes 01 de Octubre del 2010

Última modificación 01.10.2010

El Financiero Extranjeros poseen récord de 407 mil mdp en bonos mexicanos Clara Zepeda Hurtado El rally en la tenencia de bonos mexicanos en manos de extranjeros tiene fundamentos nacionales e internacionales para prolongarse, aunque no está garantizada su permanencia luego de que hoy se concrete su ingreso al índice WGBI de Citigroup. La tenencia de inversionistas foráneos en bonos soberanos mexicanos tocó un nuevo máximo histórico de 407 mil millones de pesos (30 mil millones de dólares) al 21 de septiembre, 40.7 por ciento más respecto a los 289.2 mil millones del cierre de 2009, según datos del Banco de México. P.C. bonos soberanos, WGBI Experimenta el IVA su mayor incremento en dos décadas Marcela Ojeda Castilla En el periodo enero-agosto, los ingresos obtenidos mediante el IVA tuvieron un incremento a tasa anual de 19.5 por ciento en términos reales, acumulando un saldo de 333 mil 397.5 millones de pesos, equivalentes a 43.5 por ciento de los ingresos petroleros captados en el mismo lapso. Se trata de su mayor crecimiento en por lo menos dos décadas. Además, mientras en el periodo de referencia los ingresos petroleros constituyeron 31.8 por ciento de los ingresos presupuestarios del sector público, los provenientes de la recaudación del IVA integraron 17.9 por ciento. P.C. IVA Planes de consolidación fiscal, dique al crecimiento: FMI (Eduardo Jardón) Los planes de consolidación fiscal que aplicará la mayoría de los países desarrollados propiciarán un menor crecimiento y un mayor desempleo en el corto plazo, advirtió el Fondo Monetario Internacional (FMI). En un adelanto de su reporte Panorama Económico Mundial, el organismo dice que estas naciones tendrán que reducir su déficit fiscal y aumentar los impuestos para orientar sus balances fiscales a una posición sostenible en los próximos años. Según sus estimaciones, después de dos años de una reducción en el déficit presupuestario de 1 por ciento, el PIB puede disminuir en 0.5 por ciento, y la tasa de desocupación se elevaría en 0.75 puntos porcentuales. P.C. FMI, consolidación fiscal Evidencia OCDE fallas en Pemex (Esther Arzate) El régimen fiscal y las ineficiencias operativas en Petróleos Mexicanos (Pemex), así como la limitación constitucional que prohíbe compartir la propiedad del petróleo con privados, son considerados por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) como los principales factores que afectan la capacidad de la paraestatal para explorar y explotar más campos petroleros. En un estudio que pagó Pemex al organismo internacional, éste señala la necesidad de cambiar la forma en que opera la petrolera y asegura que está paralizada por ineficiencias operativas y administrativas; también está bloqueada por un contrato sindical estricto que le impide despedir o reubicar a trabajadores inactivos. P.C. petróleo, OCDE, PEMEX A la baja, el ambiente de negocios en México: Bart Pattyn (Ivette Saldaña) Brasil es el país de América Latina que presenta la mejor solidez en la recuperación económica, al tener los mejores fundamentos macroeconómicos de la región, mientras que en México aún se vislumbran problemas económicos, dificultades en las empresas para realizar sus pagos y un ambiente de negocios a la baja, un tanto por los efectos de la inseguridad. El director para el área de la firma francesa administradora de riesgo crediticio Coface, Bart Pattyn, dijo que por ello en el análisis trimestral sólo mejoró la calificación de la economía brasileña de A4 a A3, en tanto que la de México se mantuvo en A4, la de Estados Unidos la dejaron en A2, con vigilancia positiva, y Hong Kong en A1. P.C. calificadora, empresas Recuperación del empleo podría tardar hasta 2015: OIT Zenyazen Flores La Organización Internacional del Trabajo (OIT) advirtió que si los países continúan con las políticas actuales y no se dan a la tarea de revisar las causas originales de la crisis, la recuperación del empleo a los niveles anteriores a la crisis se atrasará hasta 2015 en las economías avanzadas, en vez de 2013, como se esperaba. Además, pese a que el empleo ha vuelto a crecer en las economías emergentes y en desarrollo ubicadas en Asia y América Latina, aún son necesarios más de ocho millones de puestos para volver a los niveles que existían antes de la crisis en los países de esas regiones. El Informe sobre el Trabajo en el Mundo 2010: ¿De una crisis a la siguiente?, que dio a conocer ayer la OIT, establece que la recesión del mercado laboral se ha prolongado, y eso está empeorando la perspectiva social en varios países. P.C. empleo, OIT Perspectiva favorable para México en materia de comercio exterior (Ivette Saldaña) México mejoró su posición en el Índice de Confianza de Comercio Internacional de HSBC, al ubicarse como el tercer país con perspectivas positivas en la materia para los próximos seis meses. En los primeros sitios aparecen la India, Emiratos Árabes Unidos e Indonesia, que comparte ese puesto con nuestro país, al tener el mismo puntaje. La institución financiera indica en el estudio que México reportó un incremento favorable en sus perspectivas de intercambio comercial para la segunda mitad de 2010, al obtener 124 puntos, es decir cuatro más que en la medición de la primera mitad del año. HSBC resaltó, en un comunicado, que los países emergentes son los que impulsan el crecimiento del comercio internacional. P.C. comercio exterior El Reforma Prevén menor crecimiento y más inflación Cd. de México (1 octubre 2010).- Analistas privados bajaron su pronóstico de crecimiento para el Producto Interno Bruto (PIB) de México en el 2011 a un 3.50 por ciento, desde el 3.58 por ciento previo, según un sondeo del Banco de México (Banxico) divulgado hoy. Además, los especialistas subieron ligeramente su previsión de inflación para el próximo año a 3.84 por ciento, desde el 3.82 por ciento del sondeo anterior. En la encuesta para septiembre, los expertos dijeron que los factores que podrían limitar el ritmo de la actividad económica en los próximos 6 meses son la debilidad de los mercados externos; falta de avance en medidas pendientes de cambio estructural en México; la inseguridad pública, debilidad del mercado interno y la política fiscal que se está instrumentando, así como la inestabilidad a nivel internacional. P.C. crecimiento económico, inflación Suben 9.32% remesas en agosto Ciudad de México (1 octubre 2010).- Las remesas que envían a sus familias los mexicanos que viven en el extranjero, principalmente en Estados Unidos, subieron 9.32 por ciento en agosto a tasa anual, informó el Banco de México (Banxico). Las remesas totales al País sumaron mil 946.68 millones de dólares en el octavo mes del año. No obstante, en cifras acumuladas, del periodo enero-agosto el dato cayó 1.71 por ciento frente al mismo periodo del año pasado, a 14 mil 441.5 millones de dólares, según datos del Banxico. P.C. remesas Abre dólar a 12.67 pesos a la venta Ciudad de México (1 octubre 2010).- El dólar abrió la jornada a 12.27 pesos a la compra y a 12.67 pesos a la venta, en ventanillas de Banamex, una ganancia de 8 centavos para la moneda nacional, frente al cierre del jueves. "Este viernes empieza el último trimestre del año, y lo más relevante que tendremos, son los resultados del tercer trimestre, que empezaremos a conocer en los próximos días, pero

también será relevante que la economía norteamericana mantenga su proceso de recuperación aunque sea en forma moderada", señala la firma Metanálisis. P.C. tipo de cambio, dólar Caen pedidos manufactureros en México Mónica Ramírez Ciudad de México (1 octubre 2010).- El Indicador de Pedidos Manufactureros (IPM), similar al de compras manufactureras en Estados Unidos, registró una caída mensual de 0.62 puntos en septiembre, mayor a la de un mes antes, con lo que hila cinco retrocesos consecutivos, según estadísticas ajustadas por estacionalidad del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Esto denota que la industria manufacturera se encuentra inmersa en una desaceleración a consecuencia de menor demanda del exterior. Según los datos, el componente de entrega esperada de insumos por parte de los proveedores se contrajo 2.37 puntos entre agosto y septiembre; mientras tanto, los volúmenes esperados de la producción lo hicieron en 2.24 puntos.

P.C. industria manufacturera Toma fuerza manufactura en China Beijing, China (1 octubre 2010).- La actividad manufacturera china tomó fuerza en septiembre, lo que muestra que el crecimiento de un importante motor de la economía mundial sigue en marcha, tras desacelerarse durante el segundo trimestre. La fortaleza del índice oficial de gerentes de compra (PMI) es una buena señal para los países productores de elementos que van desde materias primas hasta maquinaria, sobre la que según algunos medidores es la segunda economía del mundo. El índice PMI subió a 53.8 en septiembre, desde el 51.7 en agosto, superando considerablemente la mediana de las estimaciones de un 52.0. "Estas son excelentes noticias para China. El PMI es un buen medidor para el panorama de la producción industrial en China", dijo Rob Henderson, economista del banco National Australia en Sydney. P.C. industria manufacturera, China El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/nacion/180862.html> ¿Recesión o crecimiento? Aldo Flores Quiroga Imposible saberlo, claro está. El futuro económico es impredecible, una enorme incógnita. Desde el nacimiento de la economía como disciplina hace más de 200 años, nadie ha podido pronosticar consistentemente la duración de los ciclos económicos. Una batería de herramientas cuantitativas y cualitativas se ha aplicado para elucidar lo que pasará con el crecimiento de la producción nacional, el empleo, o la inflación en un país, continente, o el globo terráqueo; en un trimestre, un semestre, un año, cinco años, una década o un siglo, sin éxito qué presumir. En su momento, se intentaron pronósticos tomando como punto de partida la situación de una economía cualquiera, en algún momento particular, con resultados francamente deprimentes. ¿Quién hubiera apostado a principios del siglo XX en contra del milagro económico argentino? ¿Quién lo hubiera hecho a favor de la economía surcoreana en 1950? ¿Quién hubiera pronosticado en 1930 el estrepitoso colapso de las economías centralmente planificadas 60 años después? ¿Quién hubiera imaginado que en menos de 30 años las reformas de mercado de China la llevarían a convertirse en la segunda potencia económica mundial? Prácticamente nadie. P.C. recesión, crecimiento económico <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82262.html> Países emergentes, con rezago en empleo: OIT Ixel Yutzil González La Organización Internacional del Trabajo (OIT) expuso que, si bien el empleo ha vuelto a crecer en las economías emergentes y en desarrollo, aún son necesarios más de 8 millones de puestos de trabajo para volver a los niveles de empleo que existían antes de la crisis. "Si se continúa con las políticas actuales, la recuperación del empleo a los niveles anteriores a la crisis se atrasará hasta 2015 en las economías avanzadas, en vez de 2013 como se esperaba un año atrás", expuso en el "Informe sobre el trabajo en el mundo 2010". El documento sostuvo que en los 35 países de los que se dispone de datos, casi 40% de las personas que buscan trabajo llevan desempleadas más de un año, lo que los hace muy expuestos a la desmoralización, la pérdida de autoestima y a problemas de salud mental. P.C. países emergentes, empleo, OIT <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82263.html> Bajan la calificación de España Ricardo Jiménez La calificadora Moody's Investors Service disminuyó una escala la calificación de los títulos de deuda soberana de España al pasarla de "Aaa" a "Aa1", con perspectiva estable, resultado de la preocupación que existe en torno a los problemas que enfrenta en sus finanzas públicas, además de presentar un lento crecimiento económico que podría afectar los esfuerzos del país para reducir de manera importante su déficit y mantener su escala de crédito. La agencia calificadora internacional agregó que la baja también se estableció después de una huelga general realizada por los trabajadores españoles que protestaron las medidas de austeridad impuestas por el gobierno y diseñadas para mejorar las finanzas de España. El país ibérico mantiene un elevado déficit público que en los últimos meses ha preocupado a los mercados financieros internacionales, debido a los problemas de crecimiento que tendrá para los próximos años. Tan sólo en presente año se espera un retroceso de 0.6% y para 2011 se pronostica apenas un avance de 0.7%, mientras la tasa de desempleo alcanza un nivel de alrededor de 20%, cifra que se encuentra entre la más alta de los 16 países integrantes de la zona euro. P.C. España, deuda, finanzas públicas El Economista <http://eleconomista.com.mx/sistema-financiero/2010/10/01/brasil-voltea-china-supera-mexico> Brasil voltea a China y supera a México El sector financiero de Brasil presenta mayores oportunidades de desarrollo que México, por su importante exposición a la economía de China y por su dinámica de la Población Económicamente Activa, advierte Manuel Sousa Andrade, ejecutivo de Cuentas Senior en Saxo Bank. En conversación, destaca que a pesar de que las condiciones demográficas de ambos países son similares, en Brasil la población que se encuentra en el rango de 20 a 30 años sí está impulsando la demanda de financiamiento y ha llevado a las instituciones del sector a enfocarse más hacia el crédito al consumo y el de vivienda. "México es vulnerable a una posible recesión estadounidense, así como a la eventual pérdida de confianza en los bonos del Tesoro estadounidense. Por otro lado, Brasil está fuertemente expuesto a las dinámicas de China y la liberalización de divisas mejorará los instrumentos y las herramientas de manejo de riesgo para el sector financiero", precisa. P.C. sistema financiero, China, Brasil <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/10/01/acciones-europeas-hilan-5-jornadas-perdidas> Acciones europeas hilan 5 jornadas de pérdidas LONDRES.- Las acciones europeas cayeron el viernes, por quinta rueda consecutiva, tras un dato que mostró que el sector manufacturero en Estados Unidos se estancó en septiembre, así como por el nerviosismo que genera el próximo inicio de la temporada de resultados. El índice de acciones líderes europeas FTSEurofirst 300 cerró extraoficialmente con una caída de 0.4% a 1,056.79 puntos. P.C.

sistema financiero, Europa <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/10/01/fmi-duda-repunte-economico-alemania> FMI duda del repunte económico de Alemania El director gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Dominique Strauss-Kahn, duda de que el vigoroso repunte económico alemán se prolongue, según reconoció en una entrevista publicada hoy por el periódico Handelsblatt. De acuerdo con el político francés la debilidad general de las economías europeas “limitará el crecimiento de Alemania, al estar basado en las exportaciones”.

“Es muy pronto para hablar de milagro. Los resultados en el segundo trimestre del año fueron ciertamente muy buenos, pero tenemos que ver si se trata de un cambio de modelo económico de Alemania, lo que dudo, o sólo una especie de ajuste por efecto del calendario”, agregó. Strauss-Kahn aseguró además que no cree que sea necesario movilizar una ayuda especial para Irlanda. “La situación de Irlanda es muy diferente de la de Grecia”, explicó. P.C. crecimiento económico, Alemania, FMI <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/09/30/consolidacion-fiscal-freno-pib> Consolidación fiscal, freno para el PIB La consolidación fiscal que ha comenzado al mismo tiempo en las economías avanzadas mantendrá en un moderado crecimiento al PIB por unos cinco años, advierte el Fondo Monetario Internacional (FMI). Al interior de los primeros dos capítulos de su reporte semestral insignia, el World Economic Outlook (WEO), el Fondo anticipa que en ese lustro, la menor actividad económica vendrá acompañada de un nuevo aumento del desempleo. Es decir, precisó en conferencia desde Washington Jaime Guajardo, experto del FMI, “por cada punto porcentual de consolidación fiscal que se logra, el PIB se contrae en 0.5% y se aumenta el desempleo en un tercio de punto”. P.C. consolidación fiscal, PIB <http://eleconomista.com.mx/industrias/2010/09/30/shcp-sener-piedras-zapato-pemex> SHCP y Sener, piedras en el zapato de Pemex Las Secretarías de Hacienda y Energía obstaculizan el desempeño de Petróleos Mexicanos (Pemex), por lo que la paraestatal debe transitar hacia un nuevo esquema empresarial con un Gobierno Corporativo “verdadero”, afirma la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). En el documento “Gobierno Corporativo y Medidas del Consejo en Pemex Evaluación y Recomendaciones”, el organismo afirma que para un mejor desempeño, la petrolera “debe transformarse en una sociedad de responsabilidad limitada normal o por lo menos en una sociedad creada por ley, que cumpla lo más riguroso posible con el derecho corporativo vigente”. Es decir, plantea cambios en el entorno jurídico y operativo para convertir a la paraestatal en una empresa privada. La OCDE detalla que para ir avanzando en un mejor funcionamiento en el Consejo de Administración, que es el foro para fijar los objetivos de la empresa y defender sus intereses, las secretarías de Estado no deben ser juez y parte en la toma de decisiones de la empresa. P.C. PEMEX, petróleo La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/2010/10/01/index.php?section=economia&article=023n2eco> Crítica la OCDE la actuación de los consejeros profesionales de Pemex Israel Rodríguez J. La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) arremetió contra los consejeros profesionales de Petróleos Mexicanos (Pemex) y los responsabilizó de que muchos objetivos emanados de la reforma energética aprobada a finales de 2008 no se hayan alcanzado, además de acusarlos de responder a intereses políticos o de grupo. Recomendó que la nominación de consejeros profesionales sea más transparente y por méritos. Indicó que la Ley de Pemex contempla medidas de control contra personas incompetentes, “pero un proceso de designación politizado no necesariamente garantiza que la mejor persona obtenga el trabajo”. En un informe del secretariado de la OCDE, preparado a petición de Pemex y de las autoridades mexicanas, sugiere crear un comité coordinador, que identificará un grupo de candidatos especialmente muy competentes, del cual el Ejecutivo federal y el Senado podrían elegir. P.C. petróleo, PEMEX, reforma energética <http://www.jornada.unam.mx/2010/10/01/index.php?section=economia&article=025n1eco> Fuertes efectos económicos negativos por el retiro de estímulos fiscales, prevé el FMI Roberto González Amador El retiro de los estímulos fiscales en países avanzados y en desarrollo, que fueron aplicados por la mayoría de los gobiernos para hacer frente a la recesión mundial, “tendrá más efectos negativos a corto plazo que lo habitual”, sobre la economía y el empleo, advirtió este jueves el Fondo Monetario Internacional (FMI). La disminución de los déficit públicos, medida política para contener el crecimiento de la deuda después de la ola de estímulos fiscales desde finales de 2008, tendrá como efectos directos un menor crecimiento de la economía y aumento del desempleo, consideró el organismo en un avance de su informe Perspectivas de la economía mundial, que será discutido la próxima semana en la asamblea anual del FMI y el Banco Mundial. P.C. déficit público, política fiscal, FMI <http://www.jornada.unam.mx/2010/10/01/index.php?section=economia&article=026n1eco> Edomex, la entidad que más participaciones federales recibe Juan Antonio Zúñiga Con 35 mil 103.5 millones de pesos en 10 meses, el estado de México se convirtió en la entidad que recibe el mayor monto de participaciones, en tanto que el Distrito Federal y otros siete estados resintieron una caída de casi 3 mil 100 millones de pesos en conjunto, en los recursos recibidos por este concepto, informó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. El pago de las participaciones federales a los estados y municipios, indicó la dependencia, ascendió a 284 mil 137 millones de pesos al término de septiembre de este año, monto nominal 1.6 por ciento arriba de los 279 mil 752.7 millones de pesos distribuidos en el mismo periodo de 2009, y menor en casi 2 por ciento respecto del poder adquisitivo real de los recursos repartidos el año pasado. P.C. entidades federativas, participaciones federales <http://www.jornada.unam.mx/2010/10/01/index.php?section=economia&article=028n1eco> Déficit en el sector público de \$140 mil 300 millones: SHCP Víctor Cardoso Las finanzas del sector público federal registraron un déficit de 140 mil 300 millones de pesos entre enero y agosto de este año, reconoció la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Al presentar su informe sobre las finanzas públicas y la deuda pública hasta agosto de 2010, la dependencia informó que los ingresos presupuestarios del sector público fueron de un billón 859 mil 600 millones de pesos, casi un punto porcentual inferior, en términos reales, al resultado del mismo periodo de 2009. P.C. déficit, sector público, finanzas públicas, deuda <http://www.jornada.unam.mx/2010/10/01/index.php?section=capital&article=038n4cap> Riesgo de que se desborde el trabajo informal Agustín Salgado En caso de que se aprueben las reformas laborales que propuso el gobierno federal se corre el riesgo de que el trabajo informal “se desborde” en la ciudad de México, aseguró el titular

de la Secretaría del Trabajo y Fomento al Empleo del gobierno capitalino, Benito Mirón Lince. Durante el décimo encuentro de comisiones de seguridad en empresas, el servidor público indicó que las modificaciones que pretende la administración de Felipe Calderón responden a una "cultura de competitividad" que antepone ventajas para las empresas a la salud y calidad de vida de los empleados. Puso de ejemplo los contratos de prueba y los salarios por hora. "Que la última palabra de este asunto la tengan los trabajadores y los sindicatos, no el Congreso de la Unión", expresó. P.C. trabajo informal, empleo, reforma laboral The New York

Times http://www.nytimes.com/2010/10/01/business/economy/01norris.html?_r=1&ref=economy The Upside of Reviving Securitized By FLOYD NORRIS twenty-one months ago, as 2009 began, the financial world was in a shambles. Virtually every market associated with the uninsured, "shadow" banking system had closed down. There were jokes about what specialists in securitization asked in their new jobs. (Would you like fries with that, sir?) Now, almost every securitization market has reopened. Some are thriving. Even markets that involve lending to borrowers with poor credit, like leveraged loans and junk bonds, have recovered to a significant extent. The exception is the market whose collapse set off the financial crisis, the residential mortgage securitization market. It is still moribund. And the economy remains subdued. The recession has ended, but the recovery is weak. Understanding why that market's failure caused such devastation in seemingly unrelated markets is important. So is understanding why it has not recovered and what that means for the overall economy P.C. sistema

financiero <http://www.nytimes.com/2010/10/02/business/economy/02fed.html?ref=economy> Fed Official Signals That More Asset Purchases Are Likely By SEWELL CHAN WASHINGTON — The president of the Federal Reserve Bank of New York on Friday all but called for the Fed to resume large-scale purchases of long-term government bonds, solidifying a growing conviction on Wall Street that the central bank will do just that, starting in November. "Viewed through the lens of the Federal Reserve's dual mandate — the pursuit of the highest level of employment consistent with price stability, the current situation is wholly unsatisfactory," the president, William C. Dudley, said in a speech to the Society of American Business Editors and Writers in Midtown Manhattan. The Fed has already held short-term interest rates — the central bank's primary policy tool — at nearly zero since December 2008. It also bought \$1.7 trillion in long-term securities — a mixture of mortgage-linked bonds and Treasury securities — from January 2009 to March 2010 to put downward pressure on long-term rates. P.C. Fed, sistema financiero El

País http://www.elpais.com/articulo/economia/OIT/advierte/ajustes/aumentaran/paro/Espana/elpepueco/20101001elpepueco_8/Tes La OIT advierte de que los ajustes aumentarán el paro en España EL PAÍS 01/10/2010 El debate sobre cuál es la mejor opción para superar la crisis entre quienes dan prioridad a la lucha contra el déficit y los que apuestan por mantener las ayudas de forma selectiva para no condenar la recuperación, continúa. Hoy ha sido la Organización Internacional del Trabajo (OIT) quien ha tomado partido en la disputa con una clara advertencia: si se continúa con las actuales políticas económicas, la recuperación de los niveles de empleo previos a la crisis se retrasará hasta 2015 en las economías avanzadas. Además, sobre el caso concreto de España, apunta que insistir en quitar las muletas antes de tiempo provocará más paro por culpa de los desequilibrios que acumula su economía. Según afirma el organismo dependiente de la ONU en el Informe sobre el Trabajo en el Mundo 2010: ¿De una crisis a la siguiente?, la retirada prematura de los estímulos agravará los desequilibrios de aquellas economías que, como la española, dependen de la financiación exterior y basan buena parte de su crecimiento en la demanda interna. Según añade el texto, este factor hará que la tasa de paro estructural de España -aquella que fija el número de personas con ninguna posibilidad de dejar el desempleo- aumente 3,5 puntos porcentuales en 2011 frente a la media de medio punto del resto de la OCDE. P.C. OIT,

crisis http://www.elpais.com/articulo/economia/Fitch/ve/crecimiento/Espana/empleo/elpepueco/20101001elpepueco_2/Tes Fitch ve más crecimiento en España pero sin empleo EL PAÍS - Bruselas - 01/10/2010 La agencia de calificación crediticia Fitch Ratings ha mejorado ligeramente sus previsiones sobre la economía española. En su último informe Global Economic Outlook, la agencia reduce la contracción esperada del Producto Interior Bruto de España del 0,4% al 0,3%, así como eleva desde el 0,5% al 0,7% el avance previsto para 2011. En el lado contrario, advierte de que la recuperación económica en España seguirá estancada durante un tiempo y ha empeorado las tasas de paro para este y el próximo ejercicio. Según añade Fitch, sus estimaciones apuntan a que la economía española tendrá una recuperación con forma de 'L'. Sobre las incógnitas y riesgos que pesan sobre el país, la agencia augura una ralentización "fuerte" del crecimiento del consumo por la subida del IVA que entró en vigor el 1 de julio. Para 2012, la agencia también ha elevado su previsión de crecimiento una décima, hasta el 1,8%. P.C. crecimiento económico, desempleo